

Burundi : Isabelle Ndahayo nouvelle ministre chargée des affaires de l'EAC

@rib News, 18/04/2017 Source Xinhua La députée burundaise de l'Assemblée législative est-africaine (EALA, parlement est-africain), Isabelle Ndahayo (photo), est la nouvelle ministre burundaise à la présidence chargée des affaires de la Communauté d'Afrique de l'Est (East african Community - CAE/EAC), selon un décret présidentiel rendu public mardi à Bujumbura. Issue du Conseil national pour la défense de la démocratie-Forces pour la défense de la démocratie (CNDD-FDD, 1er parti politique au pouvoir) et native de la province de Gitega (centre), Mme Ndahayo, 45 ans, remplace ce poste l'actuelle Nzeyimana, une autre militante du parti au pouvoir.

Diplômée en "Cooperative and Management" à l'Université de Moshi, en Tanzanie, la nouvelle ministre avait étudié, avant d'intégrer l'EALA, directrice du Département de la formation et de l'animation des communautés au ministère burundais du Développement communal. Avant cette nomination, Mme Ndahayo était présidente de la commission parlementaire chargée de l'Agriculture, du Tourisme et des Ressources naturelles au sein de l'EALA.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});